

Nombre de la alumna: López López Carmela

Nombre del profesor: Luis Miguel Sanchez Hernandez.

Nombre del trabajo: Mapa conceptual.

Materia: Desarrollo Humano.

PASION POR EDUCAR

Grado: 6° Cuatrimestre

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 22 de mayo del 2020

QUE ES EL DESARROLLO HUMANO. Teoría del Desarrollo Humano. Raíces del comportamiento Debemos entender y saber lo que es la El desarrollo humano es un proceso de motivación humana, ser capaz de descubrimiento, de crecimiento, de motivarnos y motivar a los demás a humanización, de conquista de la actuar. libertad; representa el esfuerzo de los hombres las mujeres У conquistarse a sí mismos a través de la Cuando se habla de motivación, es iluminación de la inteligencia y el necesario referirnos a aquella actitud fortalecimiento de la voluntad. que desarrolla una persona para tener éxito. Expresa un perfil de hombre que representa convicciones y creencias Definición de éxito y motivación. funcionales a un ideal de sociedad, y que integra la conducta colectiva, el comportamiento humano social y de "El éxito es la realización progresiva de valores deseables. metas personales que cada ser humano considera valiosas". desarrollo humano integral, finalmente, debe cubrir todas las "Motivación es un deseo o meta posibilidades de crecimiento. mantenido como esperanza firme, con la creencia de que se llevará a cabo". Se han identificado seis dimensiones claves para que, a través de su desarrollo y sano equilibrio, cada persona logre una vida más plena, completa y feliz

Estas dimensiones son: bienestar físico, familia y pareja, desarrollo profesional, aspectos culturales y de educación, desarrollo social, bienestar emocional y

trascendencia.

Teoría de las necesidades

Según Maslow, el hombre será plenamente feliz, en la medida que cubra todas sus necesidades, incluyendo la de autorrealización.

Necesidades básicas, Necesidades de seguridad, Necesidades de amor y pertenencia, Necesidades de aprecio, Las necesidades de autoestima, Las necesidades de respeto por parte de otros, Necesidad de autorrealización

Las potencialidades del ser humano y factores que afectan su desarrollo

El desarrollo de las potencialidades de los seres humanos, los procesos de transformación ya que el crecimiento abarca diversos campos de posibilidades: físicos, estéticos, morales, afectivos, del carácter, de la psicomotricidad, del intelecto, del trabajo.

Permite al hombre desarrollar y utilizar sus potencialidades es la energía que lo anima y vitaliza: que distingue lo animado de lo inanimado, que hace posible que el individuo sueñe, luche, sonría, ame. La energía vital, cuyo objetivo fundamental es autorrealización del individuo, también puede manifestarse en forma negativa desagradable cuando la persona se siente amenazada, frustrada y no encuentra un camino productivo de expresión.

En estos casos puede manifestarse mediante el odio, la agresión, la destructividad, el rencor, la envidia, el desprecio, la venganza y aun el asesinato y el suicidio.

Recursos naturales del individuo

Todas las personas tienen un importante potencial constituido por las capacidades y habilidades con las que nace y las que desarrolla y las que adquiere a lo largo de su vida.

Ese potencial está en relación directa con todo lo que nuestro cerebro nos permite hacer, pero en la misma medida también depende de nosotros mismos, de cada uno de nosotros, nuestra personalidad, experiencias y vivencias.

Aptitudes y actitudes.

Es decir, las tendencias naturales que una persona tiene para realizar determinadas actividades con mayor acierto que los demás. Las aptitudes son, en realidad, una manera intuitiva de aplicar y utilizar ese potencial en una actividad concreta.

Identificación de la realidad personal.

Lo único que realmente necesita afrontar un ser humano en cualquier etapa de su vida real, contrario a lo que la mente con sus proyecciones imaginarias nos pueda hacer pensar.